

*Le président du Parlement
souligne l'état satisfaisant des
relations entre Cuba et les
Seychelles*

Image not found or type unknown

Photo : Prensa Latina

La Havane, 1 fév (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba, Esteban Lazo, a souligné le bon état des relations entre son pays et les Seychelles, lors d'une réunion avec le ministre des Affaires Étrangères, Louis Sylvestre Radegonde.

Lazo a ratifié au ministre seychellois des Affaires étrangères et du Tourisme, qui est en visite officielle dans la nation caribéenne, la volonté de continuer à travailler pour renforcer les liens d'amitié et de coopération bilatérale.

Selon un rapport de la télévision nationale Noticiero Estelar, le président du Conseil d'État a expliqué à M. Radegonde et à la délégation qui l'accompagnait que l'île se tenait informée de ce qui se passait aux Seychelles, en particulier après la pandémie de Covid-19 et l'impact de la crise économique actuelle.

Il a ajouté que la nation caribéenne traverse l'une des périodes les plus difficiles de son histoire, principalement en raison des conséquences du blocus imposé par les États-Unis et de l'inclusion de la plus grande des Antilles sur la liste des pays soutenant le terrorisme.

Pour sa part, le ministre des affaires étrangères des Seychelles a réaffirmé la position ferme de son pays de continuer à soutenir la lutte contre le blocus dans tous les scénarios possibles.

"Cuba est depuis longtemps un véritable ami des Seychelles et nous ne pouvons que lui rendre la pareille", a-t-il souligné.

Il a salué le bilan positif des récentes visites du vice-président cubain Salvador Valdés sur le continent africain et a partagé sa vision selon laquelle les deux pays peuvent faire beaucoup de choses ensemble.

Cuba et les Seychelles ont établi des relations diplomatiques en 1978, mais les liens entre les deux peuples et gouvernements datent d'avant l'indépendance de cet archipel africain de l'océan Indien en 1976. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/346027-le-president-du-parlement-souligne-letat-satisfaisant-des-relations-entre-cuba-et-les-seychelles>



Radio Habana Cuba